

Presentación nuevo CLA.

POLÍTICA DE PRIVACIDAD.

Le informamos que de acuerdo con lo dispuesto en el REGLAMENTO (UE) 2016/679 DEL PARLAMENTO EUROPEO Y DEL CONSEJO de 27 de abril de 2016 relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos datos y por el que se deroga la Directiva 95/46/CE (Reglamento general de protección de datos o RGPD) y la Ley Orgánica 3/2018 de Protección de Datos Personales y de garantía de derechos digitales (LOPDGDD) sus datos personales van a ser gestionados por GARATGE PLANA como Responsable de tratamiento según se expone a continuación:

RESPONSABLE

GARATGE PLANA

Datos de Contacto del Responsable:

GARATGE PLANA con domicilio en C. Ponent, 22 - Polígon Pont del Príncep 17469 Vilamalla.

Contacto: garatgeplana@garatgeplana.com

CONTACTO EN MATERIA DE PROTECCIÓN DE DATOS

Proteccio.dades@garatgeplana.com

CATEGORÍAS DE DATOS

Para los fines del evento recogemos los datos identificativos mínimos imprescindibles para tramitar su inscripción y acceso al evento. Le solicitamos el número de permiso de conducir con el fin de poder tramitar los seguros de conducción vinculados y llevar a cabo las gestiones oportunas para la realización de las pruebas de conducción.

En el formulario de inscripción le solicitamos otros datos identificativos que trataremos con fines estadísticos de forma anonimizada.

En el espacio privado tendrá la posibilidad de encontrar las fotografías que con su consentimiento se hayan tomado.

FINALIDAD

Todos los datos recogidos serán utilizados para tramitar su inscripción, acceso y participación en el evento organizado por GARATGE PLANA incluidas las pruebas de conducción.

La obtención de imágenes se hará con el fin de ponerlas a disposición de los participantes de cada jornada en sus respectivos espacios privados. Adicionalmente, una selección de las mismas podrá ser publicada en medios de GARATGE PLANA. Para ello previamente solicitaremos su consentimiento por escrito.

Ciertos datos, completamente anonimizados serán utilizados con fines estadísticos.

Si Vd. contesta a la encuesta que, una vez finalizado el evento, pondremos a su disposición, utilizaremos sus datos para hacer seguimiento de sus comentarios e impresiones.

LEGITIMACIÓN

Ejecución de contrato: necesitamos unos datos mínimos imprescindibles para confirmar su asistencia y controlar el acceso al evento, así como para la gestión de todo lo relacionado con las pruebas de vehículos.

Interés legítimo: realizamos estadísticas de asistencia y si participa en las encuestas, haremos seguimiento de las mismas para conocer mejor sus impresiones relacionadas con el evento, así como para detectar posibles intereses respecto a nuestros productos y servicios.

Consentimiento: toda toma de imágenes se hará con su consentimiento específico y usted podrá acceder a las mismas a través del espacio privado.

CONSERVACIÓN

Conservaremos sus datos el mínimo tiempo imprescindible tras la celebración del evento y para cumplir nuestras obligaciones legales. Los datos de confirmación de asistencia al evento y las fotografías tomadas y puestas a disposición en el espacio privado del usuario serán eliminadas a los treinta (30) días.

Los datos relacionados con los conductores que han participado en las pruebas de vehículos en vía pública serán conservados 6 años desde la fecha del evento.

DESTINATARIOS

En la organización del evento nos hemos apoyado en proveedores externos que tendrán acceso a los datos en calidad de "encargados de tratamiento" y por ello hemos suscrito los correspondientes acuerdos de tratamiento de datos.

Asimismo, sus datos podrán ser cedidos a terceros (Organismos Públicos competentes, Agencia Tributaria y Jueces y Tribunales) cuando el Responsable tenga la obligación legal de facilitarlos. Todo el tratamiento de sus datos personales se realiza en el ámbito de la Unión Europea.

DERECHOS

Puede ejercitar sus derechos de protección de datos y en particular el derecho de acceso, rectificación, supresión, oposición, limitación y portabilidad a través del correo electrónico proteccio.dades@garatgeplana.com. Le informamos que tiene derecho a presentar una reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos (www.aepd.es).